

# **MANIFESTE**

*du*

*Mouvement pour la  
non-préservation de  
la communication*

*(MNPC)*

« ...dans cette province, certaines personnes se  
lèvent tôt, mais se réveillent tard...! »

# **MANIFESTE**

*du*  
**Mouvement pour la  
non-préservation de  
la communication**

## **1. INTRODUCTION**

Il existe au Canada un impressionnant mouvement pour la défense et la promotion des droits des anglophones. En font partie des organismes comme APEC ou COR. Ce mouvement est mieux connu sous le nom de «mouvement antifrancophone», concept qui renvoie, selon les observateurs, à la réalité de ses actions et des sentiments de ses membres. Mais ce mouvement n'aime pas qu'on l'appelle par son nom. Pour respecter sa pudeur, nous l'appellerons brièvement le «MAFQNAPÊAPSN», c'est-à-dire Mouvement Antifrancophone Qui N'Aime Pas Être Appelé Par Son Nom.

Les personnes intelligentes n'ont pas réalisé que les membres du MAFQNAPÊAPSN étaient, eux aussi, intelligents. En fait ces membres sont plus intelligents que tous les autres citoyens. Ils sont si intelligents qu'il faut voir dans leurs raisonnements les solutions à tous les problèmes de l'humanité. Il suffit tout simplement de faire aboutir ces raisonnements. C'est ce que nous avons compris.

Le MAFQNAPÊAPSN dit que la dualité linguistique est la cause des problèmes du Canada. Il propose donc d'éliminer cette dualité en faisant du Canada une nation unilingue anglophone. Mais il ne va pas au fond des choses. Le problème réel au Canada n'est pas la dualité

linguistique, c'est la communication. Anglophones et francophones n'arrivent pas à communiquer, à s'entendre; et c'est le même problème qui se pose entre les régions, entre les hommes et les femmes, entre les ethnies, et ainsi de suite. Pour éliminer ce problème, nous proposons logiquement l'abolition de la communication. Le jour où les Canadiens cesseront de communiquer entre eux, ils mettront un terme à leurs querelles.

## **2. PROGRAMME**

Mais on ne peut parvenir à la fin de la communication qu'en procédant par étapes, étapes qui peuvent être suivies dans l'ordre ou dans le désordre.

### **2.1 Étape: L'élimination de l'altérité**

La cause première des problèmes de communication, c'est l'altérité. C'est parce qu'il y a les autres qu'il faut communiquer. Et moins ces autres sont comme nous, plus il est compliqué d'échanger avec eux. Or, si tous les humains étaient parfaitement identiques, la communication non seulement deviendrait plus aisée, mais encore elle deviendrait impossible, puisque personne ne pourrait apporter à personne sa spécificité. Par conséquent, il faut abolir toutes les différences entre les humains, et non pas simplement se contenter d'éliminer la francophonie. Tous les moyens doivent être utilisés pour que tous les humains soient de la même race, aient un sexe commun, habitent au même endroit, soient socialisés de la même façon, et ainsi de suite.

## 2.2 Étape: L'union de l'association pour la préservation de l'anglais et de l'association pour la préservation du français

Tous les groupes sociaux sont en lutte les uns contre les autres; ils sont donc tous, *a priori*, menacés de disparition. Cette menace est désormais d'autant plus grande que l'altérité humaine sera bientôt du passé. Les francophones sont presque aussi menacés de disparaître du Canada que les anglophones. Mais les francophones ne se sont pas encore constitués en un regroupement aussi clairvoyant que le MAFQNAPÊAPSN. Ils vont donc le faire. Quand ils l'auront fait, ils vont associer leur mouvement à celui du MAFQNAPÊAPSN afin de réunir les forces canadiennes de la préservation de soi. Une réunion des groupes voués à la préservation d'eux-mêmes aura pour effet d'annuler les raisons d'être de chacune des parties et, par conséquent, mènera à l'annulation de la différence.

## 2.3 Étape: L'an 2000

D'après les pronostics des perspicaces philosophes du MAFQNAPÊAPSN, les francophones doivent prendre le pouvoir au Canada vers l'an 2000. Cette date doit à tout prix être respectée, faute de quoi les éminents philosophes auront eu tort et, par conséquent, le mouvement pour la non-préservation de la communication ne sera plus justifié de s'inspirer de la clairvoyance des membres du MAFQNAPÊAPSN. Si, donc, à l'approche de l'an 2000, on ne sent pas que les francophones prennent le pouvoir, il faudra modifier le calendrier. Mais une telle éventualité n'est pas vraiment à craindre, car une association des groupes qui veulent préserver l'anglais et des

groupes qui veulent préserver le français devrait donner plus de pouvoir aux francophones même si ceux-ci n'existeront plus vraiment, du moins pas en tant que tels et que, s'ils prennent le pouvoir avec les anglophones, dans le cas du non-aboutissement de l'élimination de l'altérité, ils n'auront plus personne sur qui exercer ce pouvoir.

## **2.4 Étape: La communication provisoire**

Avant que la communication ne soit abolie, il faut communiquer le bien-fondé du malheur qu'elle représente. L'abolition de la communication passe par la communication. Mais puisque la communication doit devenir impossible, il faut, comme pour toutes les grandes idées politiques, que quelque responsable, grand communicateur public, veille à la progression de son anéantissement. Le mouvement pour la non-préservation de la communication s'en chargera. C'est lui qui communiquera aux humains qu'ils doivent cesser de communiquer pour le bien-être de l'humanité et qui, le cas échéant, quand aucun humain ne pourra plus communiquer, fera comprendre que la non-communication est un grand bien.

## **3. POSITIONS**

### **3.1 La réconciliation**

Les membres du MAFQNAPÊAPSN prônent la réconciliation entre les ethnies du Canada. Ils demandent à toutes les ethnies de devenir anglophones. Ils proposent donc aux Canadiens qui ne sont pas anglophones de contribuer à la réconciliation canadienne en cessant d'être ce qu'ils sont pour devenir des anglophones. Mais ils ne vont pas assez loin. Si les Canadiens deviennent tous anglophones, ils ne deviendront pas pour autant

tous pareils et, de toute façon, puisqu'ils auront une langue, ils pourront communiquer. Ce qu'il faut éliminer, ce ne sont pas seulement ceux qui ne sont pas anglophones, ce sont, d'une part, tous ceux qui ont quelque chose à dire du fait même de leur existence spécifique et, d'autre part, le moyen de communiquer quoi que ce soit. Avec l'élimination de l'altérité, il faut éliminer toute langue sauf pour les êtres suprêmes qui communiqueront à ceux qui ne les comprendront pas les richesses de la non-communication.

### Digression

*Le problème de la culture, au Canada, est réel. Il y a tout simplement trop de cultures différentes, ce qui a pour malheur de mêler les simples d'esprit et de provoquer un surcroît de culture de légumes. La solution à ce problème est simple, il faut que toutes les cultures soient égales mais que seule la non-culture soit légale. La différence entre l'égalité et la légalité est par trop subtile pour être laissée à l'interprétation des citoyens ordinaires. C'est pourquoi le Mouvement pour la non-préservation de la communication propose que les seuls droits légaux soient remplacés provisoirement par le droit des blocs Légo.*

### 3.2 L'économie

Les partisans du MAFQNAPÊAPSN jugent que les francophones coûtent cher. Ils sont très préoccupés par les dépenses publiques. En cette période d'économie difficile, comme il y en a eu à tous les moments de toute histoire de l'humanité, ils considèrent qu'il est du devoir

de l'État de faire des économies en cessant de respecter les droits des francophones. Le mouvement pour la non-préservation de la communication admet la clairvoyante logique des membres du MAFQNAPÊAPSN. Mais, selon lui, on ferait beaucoup plus d'économies, au Canada, si l'on cessait de respecter les droits de groupes beaucoup plus importants que celui que composent les francophones. Or, le groupe le plus important, au Canada, n'est pas formé des francophones, n'est pas formé des femmes, n'est pas formé des amérindiens, n'est pas formé des handicapés... Il est formé des anglophones. L'État canadien deviendrait instantanément l'un des plus riches du monde s'il cessait de dispenser des services aux anglophones. En quelques semaines, non seulement il comblerait son déficit, mais encore il payerait sa dette. Cette soudaine santé économique, en outre, permettrait au mouvement pour la non-préservation de la communication d'accélérer le processus qui devrait le conduire à la fin de la communication. En effet, en cessant de prodiguer des services au groupe le plus puissant au Canada, ce groupe apprendrait progressivement à ne pas exister et, ainsi, il servirait de modèle pour la destruction de soi-même à tous les autres Canadiens.

### **3.3 Le Lac Meech**

La solution au problème du lac Meech est simple, il faut changer de lac. Avec le nombre de lac que comporte le Canada, cette solution devrait s'avérer des plus comodes. Il faut trouver un lac plus grand. On peut aussi envisager la possibilité, plutôt que d'essayer de réunir tous les Canadiens autour d'un même lac, de les réunir par petits groupes, assemblés selon les caractères identiques des individus, autour de plusieurs lacs. Ainsi, on

parviendrait à noyer le problème. La dispersion des Canadiens autour d'un éparpillement de lacs contribuerait, en effet, à l'élimination de la communication.

### **3.4 La loi 178**

La loi 178 effraie les militants du MAFQNAPÉAPSN; cette frayeur nuit au grand rassemblement des forces non communicantes. Afin de mettre en marche le processus de réduction de la communication, nous proposons d'éliminer tout affichage, quel qu'il soit, partout au pays. La loi 178 devrait être modifiée en une loi un peu moins volontaire. Quelques soustractions suffiraient probablement à calmer les esprits. Une loi 177 serait plus propice à l'union dans la non-communication. Mais il ne faudrait pas trop atténuer la loi 178 au point de retourner à la loi 101. L'opération, alors, malgré la soustraction, mystérieusement, augmenterait les risques de ne pas parvenir à la non-communication harmonisante.

### **3.5 L'égalité des sexes**

En matière de sexe, le mouvement pour la non-préservation de la communication préconise tout simplement l'abolition des sexes. Et du sexe. Cette solution préservative aurait l'heur, d'une part, de déplacer le problème de la préservation des langues, d'autre part, de stopper la progression du SIDA. En outre, cette solution permettrait de transformer le problème de l'avortement en un faux problème.

*Citoyens et citoyennes de tout le Canada,  
unissez bruyamment vos silences!*

Et vous, qu'en pensez-vous? \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_